



ディーラーメッセージ

Honda Cars 札幌中央
営業推進部

田中 康聖さん



「各社から多くの SUV が発表されていますが、4月に発売開始となる ZR-V は最もスポーティかつ上質な SUV を体感できる1台です。特徴的なフロントグリルはもちろんのこと、これまでのないスタイリッシュなデザインが各所に施されており、カッコいい以外の表現は考えられません。また、ハンドルを握ると SUV であることを忘れてしまうほどの力強い加速・静粛性・高いコントロール性能が感じられるのも大きな魅力でありながら、リアルタイムAWDの採用・SNOWモード搭載により雪道においてもその走行性能は失われません。どんな車も試乗して初めて分かることが多いものですが、ZR-V は想像を超える体験をお約束できるものと思います。ホンダカーズ札幌中央では全11店舗でZR-Vを試乗できますので、ぜひ一度お店にお立ち寄りください。」



「クピットに乗り込むと、そこにはオレンジの糸でステッチが縫い取られた黒い本革シート。そのセンスのよさとシート本体の上質感は充分である。もちろんシートヒーターも装備されており、それはリアシートも同様。リアリングホイールにもヒーターは装備されているが、そのスイッチはステアリングホイールの下段スポーク上の分かりやすいところにある。些細なことだがこのあたりの配慮もうれしい点なのだ。」

ドライビングポジションは他のSUVとはちょっと違う。シート座面が低いため足をストリートにペダルまで伸ばせるのだ。よくあるSUV特有の四角い椅子にアンプライトに座るような、上から視線ポジションではなく、セダン感覚のポジション。これは基本フラットフォームがシビックと共通であることの証でもあるのだが、ドライバーにとってクルマとの一体感を高める上でも重要である。

さらに特筆すべきはダッシュボード中央にあるディスプレイ位置である。シートを最も低い位置に設定したのだが、ダッシュボードから飛び出しているように見えるディスプレイが、実際にはフロントウィンドにはからず前方視界を妨げないのだ。ウィンドウトドリアミラーの位置関係も適切で視界の広さを確保しているし、リアウィンドウも視認性が高く後方視界も良好。後方視界の悪さを、ディスプレイに投影されるリアカメラの映像でカバーするクルマもある中、自分の目で確認できることは重要であり、このあたりの配慮は「ドライバーファースト」なホンダらしさの表れだろう。

信頼できるパワーと4WDのコントロール！

ドライバー正面のメーターディスプレイ、右がアナログのスピードメーターで、パネル中央にもデジタルで表示される。左はどれくらい出力を使っているかのパワーメーター。これが100を表示したら馬力換算で184馬力を発揮するモーターの出力すべてを使っているという事。ホンダのe:HEVはハイブリッドのCVTであり、通常走行でのエンジンは発電用に徹するためコメーターは不要である。ただ常にタコメーターを見ることで走りの状況を確認してきた昭和のドライバーである筆者にとってはちょっと残念なことだ。

走り出しはモーター駆動であり、予想以上にスムーズ。さらにそこからアクセルを踏み込むと、3リッター以上のガソリンエンジンに相当する大トルクのモーターが強力に加速させてゆく。同時にそのモーターに電力を送り込むためエンジンが始動するが、そのエンジンはキャビン内にも入り込んでくる。それを押さえ込むのは難しくないだろうが、このZR-Vではその処置をしていない。ドライバーにエンジンが稼働していることを認識させてくれたのだ。さらにモーターの効率が低下する高速巡航走行ではエンジンが駆動の主役を演じる。そのあたり、やはりホンダは「エンジン屋の魂を失ってはいないのである。」

ZR-Vは「NORMAL」、「ECONOMY」、「SPORT」、「SNOW」と4パターンのドライブモードを持つ。通常は「NORMAL」や「ECONOMY」で充分だろうが、舗装路面で「SPORT」を試してみた。スイッチを入れた瞬間、メーターの周囲が赤く表示され、そのままアクセル全開で加速するとCVTにもかかわらず、速度の上昇に合わせて瞬間エンジン回転が落ち次のギアにシフトアップするような、まるでマニュアルミッションのような感覚が味わえる。なんとドライバーを喜ばせられる装備ではないか！

次にモードを「SNOW」に変えて、10センチほど降り積もった雪道に乗り入れてみた。雪の抵抗で瞬速度が落ちるが、さらにアクセルを踏み込むとリアの駆動力が増して、積雪をかき分けるように進み脱出に成功。ZR-Vの4WDシステムは、他メーカーに多く見られる後輪に別モーターを装着するシステムではなく、後輪には直接パワーユニットからプロペラシャフトで駆動する本格的なもの。雪国に住む者にとってこの4WDシステムの安心感は非常に大きい。

スポーティな4ドアセダンとして生まれ変わった新型シビックとプラットフォームやパワーユニットを共用し、本格的な4WDシステムも装備するZR-V、その上質感と卓越したスポーツ性能に思わず「シビック・クロス」か「シビック・RV」という別名も頭に浮かんだほど完成度は高い。

ホンダ製SUVの先達だったCR-Vはかつて国内販売台数トップに君臨し、コンパクトSUVのヴェゼルも優秀な販売実績を残してきた。それらと同等以上のカシユラルさと使い勝手の良さを身に付けて登場したZR-V、性別や年齢を問わず「日常のよき相棒」として絶大な人気を博するに違いない。